
国際ロータリークラブ 2570 地区第４グループ 

本庄ロータリークラブ週報 
クラブテーマ「和顔愛語」 

№56-06 第 2670 回  第 2 例会 2018 年 8 月 9 日（木） 

会長  五十嵐敦子        会長エレクト 茂木聡 

副会長 井河彰久 巴高志 野田貞之   幹事 金井福則 

2018-2019 年度国際ロータリー会長 バリー・ラシン 

第 2570 地区ガバナー     茂木正

会長の時間 

 

今年の「立秋」は、7日でした。暦の上では秋の始ま
りで挨拶も残暑見舞いになります。そこから約 2週間後
の 23日は「処暑」と言って残暑も峠を越して暑さが収
まるという意味ですが、今年の夏の酷暑からはとてもそ
れを実感できません。また西日本豪雨で最初に大雨特別
警報が発令されて、6日で 1ヶ月が経ちました。1日で
も早く元の生活に戻れますよう祈らずにはいられませ
ん。募金のご協力、ありがとうございました。皆様の優
しいお気持ちに感謝致します。皆様は、夜空に輝く火星
をご覧になりましたか？ 私は、天文学は苦手ですが星
は好きです。15年ぶりの火星大接近ということで、赤
く輝く火星を毎晩見ています。私が子供の頃は、火星は
地球と似ていて火星人がいると信じていた一人でした。
最近は、アメリカやソビエトが火星に探査機を送り少し
ずつ火星の本当の姿が明らかになってきました。火星は
地球の約半分位の大きさで、地球と同じように自転しな
がら、地球のすぐ外側を公転している惑星です。赤く見
えるのは赤さびを 多く含んだ砂や岩石で覆われている
からだそうです。普段は、天体望遠鏡を使っても赤い丸
い点にしか見えないそうですが、今年の火星大接近は通
常の 7倍大きく見え、明るさも約 39倍です。南東の空
に 8月末まで見えるそうですので、是非夜空を見上げて
みて下さい。「あなたは、なぜロータリアンになったの
ですか？」こんな質問をされたら、なんと答えますか。
「立派なロータリアンを見て、憧れていたから」とか
「ロータリアンが奉仕する姿を見て、自分も仲間に入り
たいと思ったから」という人が多いことを願っています
が「取引先の人に言われてしかたなく」とか「先輩に言
われて断れなかった」などというのが入会の理由という
人も多いかもしれません。消極的な理由で入会した場
合、入会して暫くは「毎週の例会に出席するのが大変
だ」「どこが楽しいのかわからない」と言う人も少なく
ないかもしれません。「そろそろやめたくなってきた」

なんて、そんなことは言わないで下さいね。1年、2年
とクラブの例会出席を重ねるうちに良い友人ができ、
色々教えてくれる先輩ができ例会に出席するのが楽しみ
になってきます。クラブの例会時間に合わせ仕事を調整
し、例会に出席することが、それほど難しいことではな
くなってくるはずです。また、クラブの奉仕活動に参加
し仲間たちと共に活動をすることによって、お互いに本
当に良い仲間だと思えるようになります。自分たちが手
を差し伸べた人々の笑顔を見て「ありがとう」という言
葉を聞いて、自分たちがその人達にあげたものより、そ
の人達から貰ったものの方が、多いと気づくかも知れま
せん。国際大会に参加すると、世界中に仲間がいること
がわかります。外国のロータリアン達も国や世界中の
色々な所で、私達たちと同じように行動していることを
知ることができます。その時「ロータリアンで良かっ
た」と思えます。国際ロータリー前会長の田中作次氏は
「ロータリアンなら誰しも、自分にとって特別な意味の
ある経験があるかと思います。これを【ロータリー・モ
ーメント】と呼ぶ人もいます」と述べられています。ロ
ータリー・モーメントとは「心に残るロータリーの体
験」のことです。感動する出来事は人それぞれですが何
か 1つでも、それがどんなにささやかな出来事でも、何
か感動体験を持っているからこそ「ロータリアン」であ
るとおっしゃっているのだと思います。ロータリークラ
ブに入会するのに「仕方なく」という消極的な理由であ
ったとしても、そこでロータリー活動を続けていくうち
に「あなたは何故ロータリアンになったのですか？」と
いう質問に積極的な答えを見出していけると思います。
皆さんの「ロータリー・モーメント」はどのようなもの
でしょうか？「そんなこと考えたことがなかった」とい
う方も、この機会に是非一度考えてみて下さい。考えて
みたけど「そんなもの、みつからなかった」という方
は、例会で先輩会員に声をかけてみて下さい。クラブの
奉仕活動に参加してみて下さい。他のクラブの例会に出
席してみて下さい。地区大会、国際大会に参加してみて
下さい。近い将来、必ず自分自身の「ロータリー・モー
メント」が出来ると思います。そしてその時「あなたは 
なぜロータリアンに なったのですか？」という質問の
答えが見つかっているはずです。8月は、「会員増強・
新クラブ結成推進月間」です。共に活動する新しいロー
タリアンを仲間に迎え、みんなで一緒にロータリー・モ
ーメントを沢山つくってロータリーライフを楽しみたい
とと思っています。
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ニコニコＢＯＸ 
フリーメッセージ 
田島正明様 本庄 RC 入会おめでとうございます。心より歓迎いたします。一緒にロータ
リーライフを楽しみましょう。                  会長 五十嵐敦子 

縁あって本日より本庄ロータリークラブ会員としてお世話になる事となりました。なにと
ぞ宜しくお願い致します。                        田島正明 

定番メッセージ 

本日は会員増強意見交換会です。皆様の忌憚のないご意見よろしくお願い致します 
 
五十嵐敦子 金井福則 矢島淳一 渋谷修身 春山茂之 浅香匡 茂木正 鈴木純   
八木茂幸 今井善彦 永井保之 高橋順容 高柳育行 渋澤健司 田島正明 巴高志 
井田正志 戸谷清一 中村孝 井古田悦男 

会員数 出席免除会員 出席義務会員数 出席会員数 M・U 数 出席率 

78 3 75 39 12 68％ 

次回プログラム発表 

8 月 23 日 第 3 例会 2671 回例会 点鐘 12：30 分 
場所：埼玉グランドホテル本庄 
卓話例会 卓話者：渡邉和良氏（浦和北 RCPG）テーマ「私とロータリー」 

公共イメージ委員会 高橋順容委員長・堀野健太副委員長・戸谷清一会員・橋本和也会員 
■例会日 毎週木曜時 12：30～13：30     ■例会会場 埼玉グランドホテル本庄 
■事務所 埼玉グランドホテル本庄 700 号    E メール honjorc@themis.ocn.ne.jp 

〒367-0041 本庄市駅南 2-2-1          ホームページ 
  TEL0495-22-7522      http//www.globals.jp/hp/HRotary/index.html 


